



Felicita Santiago Creel a Presidenta de la SCJN, por ser la primera mujer en llegar a ese cargo

El presidente de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, Santiago Creel Miranda, afirmó que la detención de Ovidio Guzmán demuestra que “cuando se quiere, se puede”, al tiempo de felicitar a la Presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Ministra Norma Lucía Piña Hernández, por ser la primera mujer en llegar a ese cargo.

<https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,107602/titulo,Felicita%20Santiago%20Creel%20a%20Presidenta%20de%20la%20SCJN,%20por%20ser%20la%20primera%20mujer%20en%20llegar%20a%20ese%20cargo/>